FISHINGトピック No.34

スネークヘッド

いよいよ7月になりました。 これから夏本番!30℃を これから夏本番!30℃を 超える日が増えてきます ので熱中症に気を付けて 過ごしましょう!さて、もじまり 少年自然の家に新たな仲間



さてさて、第2回MFC(もじフィッシングクラブ)の開催が近づいてきました。今回は紫川 ちゅうりゅう かりあそ い ものかんさつ おこな あと きにきゅうしゅうしりつみずかんきょうかん いとう さかなっ ちょうせん 中流で川遊びや生き物観察を行った後、北九州市立水環境館へ移動し魚釣りに挑戦



する予定です。その下見へ先日、出かけてきました。鬱が降りしきる生憎の天候の中、ウキ釣りで魚を狙いました。アタリがない時間が続き…ようやく小さなアタリが!上がってきたのはウロハゼ。その後も時々ウロハゼが釣れるのみ。この日は魚魚の活性が低く芝しい釣栗となりました。当日は天候に恵まれて、漁になることを願うばかりです。第2回MFCの様子は活動記録に掲載予定ですので、是非ご覧ください。海水温も上がり多種多様な魚が観察できる時期になりました。もしかしたら、カラフルな熱帯魚に出会えることもあるかも!みなさんも釣りや磯遊びに出かけてみてはいかがでしょうか?

作成日:令和5年7月2日